

# *La présidente de la Chambre haute du Parlement russe salue la résistance du peuple cubain*

---



La Havane, 7 juin, (RHC).- Valentina Matvienko, présidente de la Chambre haute du Parlement russe, a salué la résistance du peuple cubain face aux menaces et au renforcement du blocus étasunien.

Valentina Matvienko a tenu ses propos lors d'un entretien avec Ricardo Cabrisas, vice-président du Conseil des ministres de Cuba dans le cadre du Forum économique international de Saint-Pétersbourg.

Le dirigeant cubain a de son côté remercié la Russie de sa position de principes contre le blocus aggravé récemment par de nouvelles mesures de l'administration Trump dont l'activation du chapitre III de la loi Helms-Burton visant à décourager les investissements étrangers à Cuba et l'interdiction des ports cubains aux bateaux de croisières et des voyages de groupe dans notre pays, entre autres.

Ricardo Cabrisas a d'autre part condamné l'application de mesures coercitives et de sanctions unilatérales contre la Russie.

Il s'est d'autre part prononcé pour la croissance des échanges commerciaux bilatéraux.

A Moscou, Ricardo Cabrisas s'était réuni avec la gouverneure de la Banque Centrale de la Russie, Elvira Nabiullina, avec le vice-ministre de l'Industrie et du Commerce, Géorgui Kalamanov et avec le directeur du ministère des Finances, Konstantin Vischovski.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/192861-la-presidente-de-la-chambre-haute-du-parlement-russe-salue-la-resistance-du-peuple-cubain>



**Radio Habana Cuba**